Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 88 (1962)

Heft: 30

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 30.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch





Die PdA sorgt für Heiterkeit ..

Wenn wir die nicht hätten, unsere liebe kleine PdA ...!

Schon lange habe ich nicht mehr so herzlich gelacht wie beim Lesen der nachstehenden Sätze, mit denen sie durch ihr Basler Sprachrohr unter dem Titel Sowjetische Demokratie heute (das Wort Demokratie ohne Gänsefüßchen, versteht sich!) ihr getreues Fußvölkchen informierte:

Die Demokratie in der Sowjetunion ist in eine neue Phase ihrer Entwicklung

eingetreten. Es handelt sich nicht nur darum, den Schaden, den der Personenkult angerichtet hat, gutzumachen. Zum erstenmal in der Geschichte der Welt verzichtet die Klasse, die in der Revolution die Macht erkämpfte, freiwillig auf die Weiterausübung der Diktatur..

Um eines so grandiosen Uebersoll-Witzes willen bin ich ohne weiteres bereit, unsern knallroten Basler Spaßvögeln die sechs nächsten Nummern des vollendeten «Vorwärts»-Stumpfsinns klaglos, ja freudig zu vergeben!



Bitte weiter sagen

Leute, höret die Geschichte, also ist des Lebens Lauf: Manches Brautpaar jung und feurig fräße sich am liebsten auf!

Später dann, im Joch der Ehe, bricht sich bitt're Reue Bahn, und es seufzen spröde Lippen: Hätten wir es doch getan!

Mumenthaler

Das Geheimnis

In Wendylake (USA) feierten die Eheleute Williams nach 65 glücklichen Ehejahren das seltene Fest der eisernen Hochzeit. Als der Reporter der Lokalzeitung die Jubilarin nach dem Geheimnis dieser harmonischen Gemeinschaft fragte, sagte die alte Dame: «Es gibt natürlich mehrere Gründe. Einer der wichtigsten war jedoch, daß ich niemals etwas gekauft habe, ohne meinen Mann hinterher zu fragen, ob er damit einverstanden sei.»



Bezugsquellennachweis: E. Schlatter, Neuchâtel